
（様式３） 

 

 会 議 の 要 旨 （ 議 事 録 ）  
 

会 議 の 名 称 令和元年度 鳥栖市民文化会館運営審議会 

開 催 日 時 
令和２年３月２５日 

１０：００～１０：５０ 
開 催 場 所 

鳥栖市民文化会館 

２階会議室２ 

出 席 者 数 委員７人 事務局３人 傍 聴 人 数 なし 

議 題 

・その他報告事項 

① 令和元年度の文化会館の利用状況について 

② 令和元年度の事業報告について 

③ 鳥栖市民文化会館の現状と今後について 

 

配 布 資 料 

・鳥栖市民文化会館の利用状況 

・令和元年度鳥栖市文化事業協会 事業実績 

・令和元年度アウトリーチ（訪問演奏）等実績 

・鳥栖市民文化祭開催統計資料 

・第 25回フッペル鳥栖ピアノコンクール 2019実績 

・鳥栖市民文化会館の現状と今後について 

所 管 課 （課名）文化芸術振興課  （電話番号）０９４２－８５－３６４５ 



令和元年度 鳥栖市民文化会館運営審議会 議事録 

 

出席委員：渡邊会長、松田副会長、服部委員、德淵委員、弥吉委員、今村委員、 

権藤委員 

事 務 局：山津課長、今村参事、犬丸係長 

 

・開 会 挨 拶 山津課長 

 

議題 

・その他報告事項 

① 令和元年度の文化会館の利用状況について 

② 令和元年度の事業報告について 

③ 鳥栖市民文化会館の現状と今後について 

 

質疑 

 

○令和元年度の文化会館の利用状況について 

 

（委 員）今年度はコロナウイルス感染症の影響もあり、キャンセルが多いとの報

告だったが、昨年度に比べ利用者数もさほど変わらず、使用料も増えてい

るようだが、さほど影響なしという認識でいいか。 

（事務局）利用人数については、３月は、ほぼキャンセルされているため、減って

はいるが、全国高等学校総合文化祭の実績によりさほど変わらなかったと

考えている。使用料については、３月の使用をキャンセルし、延期してい

る事業が多いため、来年度の収入が減るのではと考えている。 

 

○ 令和元年度の事業報告について 

 

（委 員）いろんなジャンルを幅広く実施を考えているのか、それとも人気がある

演目を優先して実施するようなことが可能なのか。 

（事務局）いろんなジャンルを幅広くお楽しみいただきたいと考えている。 

（委 員）クラシックがメジャーな人が演奏しない限り来場者が少ないことは認識

している。今年度実施した名曲の花束はほんとにすばらしかったので、残

念だ。アウトリーチやピアノコンクールの事業などを関連付けて、市民に

働きかけができればと考える。 

 

〇鳥栖市民文化会館の現状と今後について 

 

（委 員）コロナウイルス感染症の感染拡大防止のためのキャンセルは全額還付し

ているという説明だったが、どのような調査をしているのか。 

（事務局）主催者に対し聞き取りを行い、還付を行っている。 

（委 員）建て替えるのと大規模改修をすることの検討はしたのか。 

（事務局）現在の建物は耐用年数もある状況なので、まずは補修をしながら、長寿

命化を図りたいと考えている。その方が経費も少ないと考えている。 

（委 員）３階の練習室やリハーサル室は、階段で上がらなければいけないため、

高齢者などにはとても不便である。エレベーターを設置するなどの対策は



検討できないか。 

（事務局）現在の建物の構造上、エレベーターの設置は難しいが、何か改善できな

いか検討したい。 

（委 員）公園施設長寿命化支援対策事業の補助金額は定まっているのか。 

（事務局）補助金額について、確定しておりません。 

 

（委 員）施設の利用料について、鳥栖市民であれば安くするということはできな

いのか。 

（事務局）鳥栖市民であれば安くなるような料金設定はしていないが、民間の施設

と比べると安い設定であると認識している。 

 

 

 

閉会 


